



# ES HORA DE LOS JÓVENES: TORRUCO

Por CDMX Magacín

**E**l aspirante de Morena a la candidatura para la Jefatura de Gobierno de la CDMX, Miguel Torruco, aseguró que se está ante la oportunidad para los jóvenes de demostrar que hay la capacidad para gobernar la capital del país.

"La responsabilidad de ser joven es demostrar con resultados, con trabajo, con ímpetu, de que podemos ganar esos espacios en la administración pública", expresó el diputado federal de Morena.

Es de resaltar que el aspirante fue sumado por la dirigencia nacional de Morena como último aspirante en el proceso interno de Morena para seleccionar a su candidato, a las encuestas de reconocimiento se llevarán a cabo en los próximos días.

"Salimos muy bien posicionados y por eso decidimos sumarnos y el Comité Nacional de Morena nos agregó y estamos listos para ganar la Ciudad de México", comentó.

Aseguró que dentro de los aspirantes a la Jefatura de Gobierno hay unidad y que quien quede finalista en el proceso tendrá que apoyar al ganador para que en la capital siga "gobemando la izquierda". Afirmó que, en Morena manda el "compañerismo y la fraternidad".

Torruco Garza es hijo del actual secretario de Turismo, Miguel Torruco. Participó como activista del movimiento "YoSoy132" y en las elecciones de 2018 fundó el movimiento digital "Millennials con AMLO".

Además, realizó estudios en la Universidad de Harvard, la Universidad de NYU, Nueva York; así como en la Universidad Luigi Bocconi di Economía en Milán, Italia.